



## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación

### RESUELVE

Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional que, a través de los organismos competentes, informe respecto al traslado, para participar de un evento privado en la localidad de Córdoba, convocado bajo el nombre de “La Derecha Fest”, del Presidente de la Nación Javier Milei y otros funcionarios.

En particular, solicitamos se detalle:

1.- Si el mandatario cumplió con alguna agenda oficial, al margen de su exposición en el evento de carácter privado y con entrada paga.

2.- Considerando que, según trascendidos mediáticos, el mandatario y su comitiva habrían utilizado tres aviones oficiales, confirme dicha información y, en caso afirmativo, detalle:

- a) los recursos afectados a la realización del viaje;
- b) la composición de las comitivas que lo acompañaron, incluyendo personal de seguridad afectado
- c) su participación en las actividades del Presidente en dicha oportunidad.

3.- Vista la prohibición impulsada por el propio gobierno de La Libertad Avanza respecto al uso de fondos del Estado para fines partidarios o proselitistas (Ley Bases), así como la prohibición del uso de aviones del Estado “para actividades de carácter privado o personal, sin excepción” (Decreto 712/24), explique en qué marco legal se ampara para el uso de los recursos públicos a los fines de participar, tanto el Presidente como su comitiva, de en un evento de carácter privado con fines particulares ajenos al interés general.

Christian Castillo

Alejandro Vilca

Vilma Ripoll

Mercedes De Mendieta

Juan Carlos Giordano



## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El pasado martes 22 de julio el Presidente Javier Milei viajó a la ciudad de Córdoba para participar de “La Derecha Fest”, un evento de carácter privado y pago que se llevó a cabo ese día en la ciudad capital. Un acto político de ultraderecha, dónde participó lo más recalcitrante de “las fuerzas del cielo” y del “brazo armado digital” de Milei, como el Gordo Dan, Ajustin Laje o Nicolas Márquez . El acto tuvo discursos de odio contra las mujeres y el derecho al aborto, contra la identidad de género y dónde incluso Marzquez llego a decir “¿Qué tenemos que hacer con nuestros enemigos? No podemos sentarnos a dialogar, tenemos que exterminarlos.”

Algo similar ocurrió recientemente, en ocasión de la inauguración -también de carácter privado y pago- del templo evangelista “Portal del Cielo”, en la provincia de Chaco.

En ocasión de su viaje a Córdoba, según trascendió en medios de comunicación, Milei y su comitiva habrían utilizado tres aviones oficiales para asistir al evento privado junto a una comitiva oficial y personal de protocolo y ceremonial. Según estimaciones propias, se trata de un viaje que demandaría al menos unos U\$S 80 mil sólo en logística aeronáutica. Una cifra que representa unos 100 salarios de residentes del Hospital Garrahan, que hoy sufre la motosierra del ajuste del gobierno nacional.

De acuerdo a información que circula en distintos medios, los traslados se realizaron usando tres aeronaves de la Fuerza Aérea Argentina. El primer vuelo lo hizo un avión FK-28, que habría trasladado a 40 personas pertenecientes al personal de la Casa Militar y del Ceremonial Presidencial. El segundo vuelo lo habría realizado la aeronave Tango 10 LJ-60, que trasladará al propio Milei. Finalmente, un tercer viaje se habría llevado a cabo en un avión EMB-140 (T-96), destinado a permitir el retorno de 40 personas hacia Buenos Aires.

Según la información oficial, que se puede ver en la página Flight tracker, el avión militar Fokker F-28 con placa TC-53 realizó al menos dos viajes este martes 22. El primero partió de Buenos Aires a las 8:09 de la mañana y llegó a Córdoba a las 9:16, para volver una hora más tarde a Buenos Aires, llegando al aeropuerto de El Palomar a las 10:59.

De confirmarse, esta sería una nueva comprobación de lo evidente: el presidente repite una práctica habitual de la política patronal, tradicional, de uso de recursos públicos para cuestiones de carácter privado. De hecho, ha viajado numerosas veces al exterior, gran parte de ellas por motivos personales, usando los recursos del Estado, con al menos 26 visitas a 14 países. Todo ello mientras dice que no hay plata para el Garrahan, las universidades, las y los jubilados, discapacidad y tantos otros sectores que vienen peleando en las calles y sufren la motosierra y la represión.

Por estos motivos, y por los que expondremos oportunamente, solicitamos la aprobación del presente proyecto de resolución.